

Osleni Guerrero améliore de trois points son ranking mondial



La Havane, 29 avril, (RHC).- Le jeune badmintonien cubain, Osleni Guerrero, a amélioré de trois points sa position au ranking mondial. Il est en effet passé de la 61^e place à la 58^e. Suite à la mise à jour du ranking mondial, diffusée ce jeudi, Osleni Guerrero reste le second badmintonien en Amérique Latine derrière Kevin Cordón du Guatemala qui se retrouve dans la 49^e position.

Maintenant, Osleni Guerrero attend d'avoir la confirmation pour prendre part aux JO. La semaine dernière il a remporté le tournoi international de badminton de Temuco, au Chili, un résultat très important en vue des JO. Ce titre est venu s'ajouter aux médailles d'or décrochées au tournoi du Guatemala, au mois de février et au tournoi Giralduela, de La Havane, fin mars.

Vu ces résultats, tout semble bien indiquer qu'Osleni Guerrero sera le premier badmintonien cubain à prendre part à des Jeux Olympiques. Chapeau donc!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/91997-osleni-guerrero-ameliore-de-trois-points-son-ranking-mondial>



Radio Habana Cuba